

Herren Bezirksklasse D Gruppe 4 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

ESV SF Neuaubing III : MTV München von 1879
Dienstag, 29.03.2022, 19:30 Uhr

Klein lässt den MTV München von 1879 jubeln

Im Spiel der Herren Bezirksklasse D Gruppe 4 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) traf der ESV SF Neuaubing III am vergangenen Dienstag im 5. Saisonspiel auf den MTV München von 1879. Die Gäste entführten bei diesem eng zugehenden Spiel beim 8:6 beide Punkte. Den Schlusspunkt unter den Mannschaftskampf setzte Joachim Klein.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Wettengel / Milgrom und Kohl / Stieger, ehe sich die Gastspieler mit 3:2 durchsetzten. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Doppel insgesamt war. Es dauerte eine Weile, bis Bergmüller / Menz ihr 3:2 gegen Klein / Schuler unter Dach und Fach hatten. Nach den ersten Partien gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Marcus Wettengel hatte gegen Joachim Klein beim 11:4, 11:9, 11:3 keine Schwierigkeiten. Ohne Satzgewinn für Michael Milgrom verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Georg Kohl. Beim 3:1-Erfolg von Horst Bergmüller gegen Steffen Schuler ging nur der erste Satz verloren. Moritz Menz verlor am Nachbartisch sein Match gegen Christof Stieger unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Den Sieg von Georg Kohl konnte Marcus Wettengel im folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. 11:5, 7:11, 12:10, 6:11, 4:11 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Michael Milgrom und Joachim Klein am Tisch die Klingen kreuzten. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Horst Bergmüller die Partie gegen Christof Stieger noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Der neue Zwischenstand war 4:5. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Moritz Menz seinem Gegner Steffen Schuler letztlich beim 1:3 nicht gefährlich sein. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Horst Bergmüller beim letztendlich klaren 0:3 gegen Georg Kohl. Recht kurzen Prozess machte danach wiederum Marcus Wettengel beim 3:0 mit Christof Stieger. Ein hartes Stück Arbeit hatte Michael Milgrom beim 11:5, 7:11, 8:11, 11:6, 11:9 gegen Steffen Schuler zu verrichten. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 6 Punkte, Auswärtsteam 7 Punkte. Moritz Menz und Joachim Klein holten am Ende eines langen Mannschaftskampfes im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Die siebringende Taktik fehlte indes wenig später Moritz Menz bei seiner 0:3-Niederlage gegen Joachim Klein ab dem ersten Ballwechsel. Damit war der 8. Punkt für den MTV München von 1879 im Kasten.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den ESV SF Neuaubing III am 05.04.2022 gegen den FTT Hartmannshofen 1987 III erneut um Punkte. Die Mannschaft des MTV München von 1879 erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 12:0. Auch für sie ist die Vorrunde damit vorbei.

Statistik:

ESV SF Neuaubing III

Doppel: Wettengel / Milgrom 0:1, Bergmüller / Menz 1:0

Einzel: M. Wettengel 2:1, M. Milgrom 1:2, H. Bergmüller 2:1, M. Menz 0:3

MTV München von 1879

Doppel: Kohl / Stieger 1:0, Klein / Schuler 0:1

Einzel: G. Kohl 3:0, J. Klein 2:1, C. Stieger 1:2, S. Schuler 1:2